
O13 -  er / é / ait   
 

 
 
Certains verbes du 1er groupe se ressemblent à l’oral.  

On entend [é] mais cela ne s’écrit pas toujours pareil. 

 
 
Il faut remplacer le verbe de la phrase par un autre verbe du 3ème groupe 
(par exemple VENDRE) 

 
- si je peux dire VENDRE, le verbe est à l’INFINITIF,  

on écrit er 

 
Pour acheter de la viande, je dois aller chez le boucher. 

 
Pour vendre de la viande, je dois aller chez le boucher. 

Pour vendu de la viande, je dois aller chez le boucher. 

Pour vendait de la viande, je dois aller chez le boucher. 

 
- si je peux dire VENDU, le verbe est au PASSE COMPOSE,  

on écrit é 

 
J’ai acheté de la viande chez le boucher. 

 
J’ai vendu de la viande chez le boucher. 

J’ai vendre de la viande chez le boucher. 

J’ai vendait de la viande chez le boucher. 

 
 

- si je peux dire VENDAIS/VENDAIT, le verbe est à l’IMPARFAIT,  

on écrit ais (ou ait) 

 

Je mangeais de la viande de chez le boucher. 

 
Je vendais de la viande de chez le boucher. 

Je vendre de la viande de chez le boucher. 

Je vendu de la viande de chez le boucher. 

 
 


